

# E-Schrott Ankaufsbedingungen / E-Scrap Purchase Terms

Hensel Recycling GmbH | Stand 2023



## Diese Materialien können wir für Sie recyceln

Wir recyceln Leiterplatten und elektronische Bauteile mit den Abfallschlüsselnummern 160214, 160216 & 160215\*.

Bitte achten Sie darauf, dass das Material trocken ist und große Metallteile oder Rahmen entfernt sind. Außerdem dürfen **keine Verunreinigungen** oder sonstigen **schädlichen oder gefährlichen Stoffe** enthalten sein, dazu zählen insbesondere:

- Batterien
- Akkus (im Speziellen Lithium-Ionen-Akkus)
- Quecksilberhaltige Bauteile
- PCB oder PCT-haltige Kondensatoren und Bauteile
- radioaktives Material

Die Entsorgungskosten werden wir Ihnen entsprechend weiterbelasten.

Lieferbedingungen:  
frei angeliefert Aschaffenburg

Das Material muss nach Artikel sortiert in separaten Einweggebinden getrennt sein. Bei Mischungen oder Kombinationen der Materialien behalten wir uns vor, diese pauschal anhand einer Sichtprüfung zu vergüten. Die Vergütung erfolgt ca. 1 Woche nach Eingang

**Diese Materialien dürfen wir aufgrund der gesetzlichen Rahmenbedingungen nicht annehmen**

- Komplettgeräte
- TFT Bildschirme
- Displays größer 10 x 10 cm

## We can recycle these materials for you

We recycle circuit boards and electronic components with the waste code numbers 160214, 160216 & 160215\*.

Please make sure that the material is dry and that all large metal parts or frames have been removed. In addition, there may be **no contaminants or other harmful or hazardous substances**:

- Batteries
- Rechargeable batteries (in particular lithium-ion batteries)
- Mercury-containing components
- PCB- or PCT-containing capacitors and components
- Radioactive material

The disposal fees will be charged accordingly.

Incoterms:  
DAP Aschaffenburg

The material has to be sorted and packed separately in disposable containers. In case of mixed material we reserve the right to purchase the material based on a mixed price after visual inspection.

The payment will be done within 1 week after arrival.

**Due to the legal restrictions, we cannot accept the following materials**

- Complete devices
- TFT monitors
- Displays larger than 10 x 10 cm